



Llama Éctor Jaime Ramírez a Claudia Sheinbaum y al equipo de transición a abstenerse de contratar médicos cubanos



CIUDAD DE MÉXICO.- El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN), secretario de la Comisión de Salud, hizo un llamado a la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo y al equipo de transición para abstenerse de contratar médicos cubanos, ante las irregularidades en sus esquemas de empleo y atentados hacia sus derechos humanos.

Estos hechos, dijo, fueron documentados por diversas naciones y organismos internacionales como la Organización de Estados Americanos (OEA) y la Relatoría de Trata de Personas de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

<https://almomento.mx/llama-ector-jaime-ramirez-a-claudia-sheinbaum-y-al-equipo-de-transicion-a-abstenerse-de-contratar-medicos-cubanos/>